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常陸太田市教育委員会定例会（９月）会議録 

 

１ 日  時    令和４年９月３０日（金）午後3時30分 

 

２ 場  所    常陸太田市分庁舎２階 201・202会議室 

 
３ 出席委員    教育長 石川 八千代 

委 員 岩間 敦子 
委 員 小澤 和彦 
委 員 谷下田 幹子 
委 員 萩谷 浩司 

４  欠席委員     
 
５ 事務局職員   教育部長 西野 保 

教育総務課長 竹林 正貴 
指導室長 山崎 誠 
生涯学習課長兼生涯学習センター館長 小泉 秀明 
文化課長 高橋 知之（代理） 
スポーツ振興課長 和田 佳明 
図書館長 宇須井 淳 
学校給食センター所長 南 宏史 

 
６ 会議録署名委員 小澤委員 
 
７ 議 案 
報告第5号 令和４年度常陸太田市一般会計補正予算（第６号）（教育費関係） 

の編成に対する意見の専決について 

議案第34号 常陸太田市奨学資金貸与条例施行規則の一部改正について 

議案第35号 常陸太田市教育委員会公印規則の一部改正について 
議案第36号 常陸太田市ふるさと定住奨学資金返還助成金交付要綱の廃止に 

ついて 
議案第37号 常陸太田市立図書館協議会委員の任命について 

 
８ その他 
 
９ 閉  会 （午後４時５５分） 



 - 2 - 

教育長 【教育長あいさつ】 

報告第5号「令和４年度常陸太田市一般会計補正予算（第６号）（教育費関

係）の編成に対する意見の専決について」詳しくは事務局より説明をお願い

します。 
教育部長 報告第5号「令和４年度常陸太田市一般会計補正予算（第６号）（教育費関

係）の編成に対する意見の専決について」【説明】 
教育長 質疑等ございますか。【質疑なし】 

それでは、報告第5号「令和４年度常陸太田市一般会計補正予算（第６号）

（教育費関係）の編成に対する意見の専決について」は，承認いただいたこ

とといたします。 

続きまして、議案第34号「常陸太田市奨学資金貸与条例施行規則の一部改

正について」を事務局より説明をお願いします。 
教育部長 議案第34 号「常陸太田市奨学資金貸与条例施行規則の一部改正について」

【説明】 
教育長 質疑等ございますか。【質疑なし】 

それでは、議案第34号「常陸太田市奨学資金貸与条例施行規則の一部改正

について」は，承認いただいたことといたします。 

続きまして、議案第35号「常陸太田市教育委員会公印規則の一部改正につ

いて」を事務局より説明をお願いします。 
教育委員 公印の陰影刷込や電子計算機による公印で、どの程度事務の負担軽減につ

ながるものですか。 
教育総務課長 何百枚とある公印の押印作業がなくなりますので、事務の負担軽減につな

がります。 
教育長 他に、質疑等ございますか。【質疑なし】 

それでは、議案第35号「常陸太田市教育委員会公印規則の一部改正につい

て」は，承認いただいたことといたします。 

続きまして、議案第36号「常陸太田市ふるさと定住奨学資金返還助成金交

付要綱の廃止について」を事務局より説明をお願いします。 
教育部長 議案第36号「常陸太田市ふるさと定住奨学資金返還助成金交付要綱の廃止

について」【説明】 
教育長 質疑等ございますか。【質疑なし】 

それでは、議案第36号「常陸太田市ふるさと定住奨学資金返還助成金交付

要綱の廃止について」は，承認いただいたことといたします。 

続きまして、議案第37号「常陸太田市立図書館協議会委員の任命について」

を事務局より説明をお願いします。 
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教育部長 議案第37号「常陸太田市立図書館協議会委員の任命について」【説明】 
教育長 質疑等ございますか。 

教育委員 主な仕事内容は。 
図書館長 協議会は年３回ありしまして、図書館の諮問機関です。 
教育委員 協議会委員の年齢層が高いように感じている。大学生や子育て世代の女性

などを委員に検討しては。 
図書館長 今度、検討してまいります 
教育長 その他、質疑等ございますか。 

それでは、議案第37号「常陸太田市立図書館協議会委員の任命について」

は，承認いただいたことといたします。 

続きまして次第の７，その他として、部長・各課長等から報告をお願いし

ます。 
教育部長 市議会 9 月定例会一般質問の要旨 

１．医療的ケア児に対する支援について 

  ①保育所、学校、放課後児童クラブでの受け入れ・ 支援体制について 

 ２．廃校施設の利活用について 

  ①地域の意見・要望等の集約方法とその結果の周知 について、現在の取

り組みについて 

 ３．新総合体育館整備について 

①現在の進捗状況について 

②資材の高騰に伴う工事費の予測と負担増の対応 について 

③整備計画の変更の考えについて 

④今後の整備スケジュールについて 
⑤運営方法について 
⑥建設予定地の地質調査結果と考察について 
⑦資材価格高騰状況下での整備スケジュールについて 
⑧他所における新体育館建設整備検討について 

教育総務課長 ①小学校口腔衛生推進事業について 
②教育委員の学校訪問について 
③令和５年度入学予定者就学時健診について 
④イングリッシュキャンプ（ブリティッシュヒルズ）事業について 

指導室長 ①学校におけるコロナの現状について 
②コロナ陽性者発生時の検査対応について 
③地域部活動について 

生涯学習課長 ①西山研修所の指定管理延長に伴う公募について 
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文化課長補佐 ①キエフバレエ団公演 ②集中曝涼 
スポーツ振興

課長 

①9/17・18ジョイフルソフトボール大会（教育長始球式）世矢全国優勝 

②本市ホーリーホックホームタウン加盟 

③町田スポーツ広場・大里野球場3塁側ウォームアップ場・山吹野球場３塁

側ネット改修工事 

④新総合体育館基本設計業務委託 

図書館長 電子図書館の現況 

 ①２７７種類 → ３１２種類 コンテンツ増 

 ②７月２３４冊 → ８月２７２冊 → ９月３０９冊 貸出数増 

給食センター

長 

じょうづるさんイライスト付器の導入 

教育長 教育委員から何かありますか 

教育委員 ①現在のコロナウイルスは感染力が高い 

②幼稚園送迎時の事故報道があったが、本市では。 

 →本市では、幸久幼稚園で行っているが、昨年度も同様の事故があり、園

児の安全等について徹底している。 

③学力診断テストで、理科が昨年度より低い報告があったが。 

 →本県並びに本市においては、特に低いことはない。問題に対する読解力

を求められる問題が多かったためと、推察している。 

教育総務課長 次回教育委員会定例会（１０月）日程について 

【定例会】 日時 令和４年１０月２８日（金） 午後２時００分～ 

     場所 常陸太田市分庁舎201・202会議室 

 


